
Kurzbericht von der Vorstandssitzung am 18.07.2022

Klaus Brill berichtet von einem Gespräch, das er – gemeinsam mit Marc-Eric Lehmann – mit dem 
neuen Sportstadtrat des Bezirks Reinickendorf Herrn Muschner geführt hat. Die Anliegen des 
Vereins wurden vorgetragen. Herr Muschner wird beim diesjährigen Sprintcup am 09.09. als 
Schirmherr fungieren.
Der Vorstand beschließt, auch in Zukunft weiterhin Lehrgänge und Ausbildungen unserer 
Übungsleiter mit mindestens 50% zu unterstützen. Auf Antragstellung kann durch den Vorstand 
geprüft werden, ob eine Unterstützung darüber hinaus möglich ist. Der Antrag ist an die GS zu 
stellen.
Nachdem viele Übungsleiter des Vereins ihre Tätigkeit beendet haben, wird darüber diskutiert, wie 
neue Mitarbeiter/innen gewonnen werden können. Eine Trainerin soll kurzfristig auf der Basis eines
geringfügigen Beschäftigungsverhältnisses eingestellt werden. Der Vorstand beschließt, allen 
hauptamtlichen und ehrenamtlichen Trainer/innen des TF bei Neuanstellung eine Erstausstattung an 
Vereinskleidung bestehend aus Shirt, Hose und Hoodie kostenfrei zur Verfügung zu stellen.
Um künftig eine bessere Übersicht über die vorhandenen Geräte zu erhalten, sollen für die 
einzelnen Trainingsstätten Verantwortliche benannt werden, die den Bestand und den Bedarf 
laufend prüfen.
Da bei Veranstaltungen des TF häufig Athleten aus den Partnervereinen in großer Zahl teilnehmen, 
ohne dass von denen Unterstützung bei der Durchführung kommt, soll dies auf der nächsten LG-
Sitzung thematisiert werden.
Felix Fasel berichtet über verschiedene breitensportliche Aktivitäten. Neu im Programm ist das 
„Tanz-Mobil“, wobei verschiedene Tanzangebote in die Senioreneinrichtungen gebracht werden. 
Die Resonanz für das diesjährige Lauf-Camp war bisher etwas enttäuschend.
Ronny Mewis berichtet, dass die gGmbH seit dem 01.07. mit Fabian Mendelsohn einen neuen 
Mitarbeiter hat.
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